
討議資料

 

  �環境保全の取り組みについて
 昨年、市が宣⾔した「ゼロカーボンシティあんなか宣⾔」や、先⽇、国際的な「⾃然
共⽣サイト」として登録となった崇台⼭の⾥⼭について質問しました。

  �公共施設等総合管理計画について
 公共施設の⻑寿命化や統廃合などについて、⽅針を⺬した管理計画をもとに、公共施
設数の整理などについて質問しました。

うさみ誠活動通信

 ３⽉議会では、環境保全の取り組みについて、公共施設
等総合管理計画についてそれぞれ⼀般質問を⾏いました。
 ⼀般質問の様⼦は、議場での傍聴のほか、安中市ホーム
ページからもご覧いただけます。興味のある⽅はぜひ！

うさみ誠後援会事務所 〒379-0108 安中市上後閑1885-6
080-5470-1293  �m.usami1213@gmail.com

∼議員になって１年がたとうとしています！∼

Vol.4

 みなさんこんにちは！
 いつもうさみ誠を応援していただきありがとうございま
す！
 ようやく春めいてきましたが、みなさんはいかがお過ご
しでしょうか。
 過⽇、令和６年の第１回定例議会が閉会し、令和６年度
予算などの重要議案が議決されました。
 今後も、全⼒で努⼒してまいります。引き続きご⽀援・
ご協⼒をくださいますようお願い申し上げます。

宇佐美 誠

▲⼀般質問をしている様⼦

お困りごとはお気軽にご相談ください

３⽉議会で２項⽬⼀般質問しました！

安 中 市 議 会 中 継

▲安中市議会中継で検索するか、
右の⼆次元コードをお読み取りください。

発⾏：

安中総合学園⾼校・後閑⼩学校の卒業式に参加しました
 同窓会⻑として、毎年参加している安中総合学園⾼校の卒業式。今年
からは、全⽇制のほか、定時制卒業式にも出席させていただきました！
 また、総務⽂教常任委員会の副委員⻑として、後閑⼩学校の卒業式に
議⻑代理で出席しました。

▲安中総合学園⾼校での卒業式



Facebook Instagramホームページ

 早稲⽥⼤学マニュフェスト研究所により毎年発表されている
「議会改⾰度ランキング」で、安中市議会が156位となりました。
前回の順位が1,149位でしたので、⼤躍進です！
 ランキングを上位にしていくことが議会改⾰の⽬的ではありま
せんが、指標の⼀つとして、これまでの取り組みが実を結んだと
思います。引き続き、議会改⾰推進特別委員会のメンバーとして
開かれた議会を⽬指して活動していきます。

 ３⽉定例議会では、新年度に向けて予算案をはじめ、重要な議案が
多数審議され可決しました。特に気になったものをここでご紹介して
いきます。
 また、議会改⾰の⼀環で、常任委員会の動画撮影を実施しました。
今後、YouTubeに公開していきます。

議会改⾰度ランキング156位になりました！

⽇々の情報発信はこちら
 ⽇々の活動状況や、情報の発信はこちら
から⾏っています。
 FacebookとInstagramは連携しているの
で、同じ内容が投稿されています。

若い⼒でチャレンジしています！
皆さまの⼀声が⼒になります。ぜひ応援お願いします！

３⽉議会を終えて

教育⻑が任期満了教育⻑が任期満了
により交代へにより交代へ

新年度予算新年度予算
288億4,700万円288億4,700万円

ヤングケアラー条例ヤングケアラー条例
新規制定新規制定

医療相談アプリ医療相談アプリ
新規導⼊へ新規導⼊へ

令和6年度事業として、妊
娠中の⺟親や、未就学児と
その家族を対象に、医師へ
⼼や体の悩みを相談できる
アプリが導⼊されます。

後閑⼩・細野⼩後閑⼩・細野⼩
今年度末で閉校に今年度末で閉校に

⽵内教育⻑に代わり、県⻄
部教育事務所⻑の岩崎⽒が
新しく教育⻑に着任されま
す。

本来⼤⼈が担うべき家事や
家族の世話などを⽇常的に
⾏っているこどもを⽀援す
るための条例が新しく制定
されました。

令和6年度の新年度予算は
前年度に⽐べて9.9％増。
市の最重要課題である「⼈
⼝減少」を打開するための
予算編成となっています。

安中市⽴学校設置条例の⼀
部改正が⾏われ、令和6年
度末での後閑⼩・細野⼩の
閉校が決定しました。

安中市議会
公式チャンネル

ぜひご登録ください！

▲県内市では上位2位です。


